

Interviews mit Samantha Jones und Vanessa Rau

Ein paar Monate sind vergangen seit unsere zwei « Kücken » zum KV Liedolsheim gewechselt sind. Wichtig für einen Verein ist es immer zu wissen, wie es den Spielerinnen und Spieler geht und ob sie sich wohl fühlen.

Hier ein kleines Interview:

**YS: Wie hat man Euch aufgenommen beim KVL?**

Vanessa: Da mein ehemaliger Verein schon auf den Liedolsheimer Bahnen gespielt hat, kannte ich schon ein paar von den Leuten. Jetzt, wo ich in dem Verein bin, habe ich die Leute noch besser kennengelernt, da sie alle sehr offen sind

Samantha: Man hat mich ganz herzlich und offen beim KVL aufgenommen.

**YS: Fühlt ihr Euch wohl bei uns?**

Vanessa: Ja sehr. Alle ganz tolle, liebe Menschen.

Samantha: Ich fühle mich sehr wohl beim KVL und im Team!

**YS: Wie findet ihr das Training?**

Vanessa: Anstrengend. Aber es hilft sicherer zu werden. Egal ob es um die Hausgasse oder um einzelne Kegel geht.

Samantha: Das Training ist anspruchsvoll, aber sehr wirksam. Man kann einen Entwicklungsprozess erkennen.

**YS: Wie findet ihr den Zusammenhalt und die Art im Spiel? (Ansage zu Beginn, Betreuung im Spiel)**

Vanessa: Der Zusammenhalt bei den Mädels ist der Hammer. Hier gilt das Motto „Alle für einen“. Keiner wird im Stich gelassen. Die Ansagen von Harald und Saskia vor dem Spiel motivieren immer.

Samantha: Der Zusammenhalt ist mega gut, was mir extrem gut gefällt. Beim Spiel ist immer eine sehr gute Stimmung und eine angenehme Atmosphäre. Die Ansagen von Harald vor dem Spiel motivieren nochmal zusätzlich und nehmen ein bisschen die Nervosität.

**YS: Habt ihr Kritik? Was können wir verbessern?**

Vanessa: Nein, ich glaube das passt alles so wie es ist.

Samantha: Bis jetzt ist mir nichts negatives aufgefallen.

Danke ihr Zwei! Wir sind froh, dass ihr da seid!

Yvonne Schneider

